



Jahresbericht Ressort Aktive Herren

Schon vor mehr als 5 Jahren sprach man im Vorstand darüber was geschieht, wenn das Fanionenteam in die 4. Liga absteigt. Eins war klar, der FC Wallisellen wird weiter existieren, was nicht ganz klar war, war das WIE.

Am Sonntag, 16. Juni 2024 um 12,55h wurde das Befürchtete zur Tatsache. Die erste Mannschaft wird die Meisterschaft Saison 2024/2025 in der 4. Liga bestreiten.

Da die Mehrheit des Kaders bis zum Schluss an einen Verbleib in der 3. Liga geglaubt hatte und deshalb ein allfälliger Abgang nicht in Betracht gezogen wurde, kam es Ende Juni zum erwarteten Exodus. Somit stand das Aushängeschild des FC Wallisellens 2 Wochen vor den Sommerferien nur noch mit 4 Kaderspielern da.

Erfolgsgeschichte 2. Mannschaft

Die Erfolgsgeschichte unserer 2. Mannschaft ging in der Rückrunde 2023/2024 weiter. Mit 6 Siegen, 2 Unentschieden und nur einer Niederlage konnte man die stark besetzte Stärkeklasse Gruppe 2 in der 5. Liga als Leader beenden und somit das von Anfang an gesetzte Ziel Aufstieg in die 4. Liga feiern. An dieser Stelle nochmals herzlichen Glückwunsch für die unter der Führung von Patrice Wäger und „Stego“ ausgezeichnete Saison 2023/2024.

Zu erwähnen ist auch, dass unter den in der 1. Stärkeklasse spielenden 30 Mannschaften, unser „Zwei“ mit nur 16 Strafpunkten die siebte fairste Mannschaft war. Dafür verdienen unsere 4. Liga Aufsteiger ein weiteres „Bravo“!

Aus ZWEI wird EINS

Eine Woche vor den Sommerferien waren wir somit gezwungen, aus unserer ersten und zweiten Mannschaft, mit vorwiegend Spielern aus unserer zweiten Mannschaft, ein neues Fanionenteam zu bilden.

Den Entscheid musste man in einer sogenannten Nacht- & Nebelaktion, eine Woche vor den Sommerferien, dem neuen Kader mitteilen, damit sich jeder Spieler während den Sommerferien Gedanken machen konnte. Das mit diesem Entscheid nicht jeder glücklich sein konnte, war verständlich.

Die Ziele in der Vorrunde waren von Anfang an klar. Zuvor musste man versuchen, trotz der nicht zur Verfügung stehenden Zeit, eine Mannschaft zu formen, welche für den Wiederaufstieg in die 3. Liga mitspielen würde.

Mit drei Siegen aus drei Spielen hätte der Start in der Vorrunde nicht besser sein können. Leider kam mit dem 4. Spiel auswärts gegen Schwamendingen der Bruch und man konnte aus den verbleibenden 5 Spielen nur noch einen Sieg einfahren. Somit beendete man die Vorrunde im Mittelfeld auf Platz 6. Zwar ist der 3. Platz nur 2 Punkte entfernt, aber der sofortige Wiederaufstieg in die 3. Liga musste leider bereits begraben werden.

Erfreulich ist aber die Tatsache, dass man endlich KEIN Fanionenteam mehr hat, welches für seine Unsportlichkeit in der Region zu reden gibt. Dies, da die Marke 100 Strafpunkte in den letzten Jahren leider fast immer wieder geknackt wurde.

Nach der Vorrunde ist unser neues „Eis“ mit nur 8 Strafpunkten die fairste Mannschaft in der 4. Liga!



Ärmel weiterhin schön hochgekrempeelt halten

Die Ziele für die Rückrunde, sowie die dazugehörenden Massnahmen wurden nach einer Aussprache zwischen Mannschaft und Trainergespann gesetzt. Angepeilt wird der 3. Tabellenplatz mit der Beibehaltung der tiefen Anzahl der Strafpunkte.

Das Potenzial der Mannschaft konnte noch nicht vollkommen ausgeschöpft werden und auch bei der Mannschaftsbildung besteht noch Optimierungsbedarf.

Demzufolge gibt es noch viel zu tun und wenn wir uns nicht ganz irren, wurde Rom auch nicht an einem Tag erbaut...

Mit sportlichen Grüssen

Stefano Scaglioni & Roberto Fasanella
Leitung Aktive Herren
FC Wallisellen